



Protokoll ER-Sitzung vom 26.03.2019

Teilnehmer		
1. Herr Bensch (Schulleitung)	ElternvertreterInnen:	Datum: 26.03.2019
2. Herr Cohen (GBS-Leitung)		Beginn: 20:00 Uhr
Elternräte:	4. Frau Meyer (2c)	Ende: 20:50 Uhr
3. Vanessa Hoppe	5. Frau Burkhardt (2c & VSK)	Ort: Arbeitszimmer
	6. Frau Bruckner (2b)	Neubau
	7. Nils Martens (2a)	
	8. Maik Aßmann (3a)	
Protokoll:	Vanessa Hoppe	
Tagesordnungspunkte		
TOP1:	Bericht der Schulleitung und der GBS-Leitung	
TOP2:	Bericht aus den Gremien (KER, Schülerrat)	
TOP3:	Sonstiges	
Ergebnisse / Notizen		
TOP1	Bericht der Schulleitung <ul style="list-style-type: none"> Die Krankheitswelle ebbt langsam ab. Seit dem 25. März 2019 sind alle Lehrkräfte wieder „an Bord“. Die Einschulungsbescheide werden am 28. März 2019 in die Behördenpost gegeben. Im Schuljahr 2019/ 2020 wird es an der Grundschule Heidacker zwei Vorschul- und vier erste Klassen geben. Alle Klassen werden voll ausgelastet sein. Vor dem Hintergrund der im Vergleich zum aktuellen Schuljahr höheren Schülerzahl, hat die Schulleitung frühzeitig nach Personal gesucht und sieht der Herausforderung gelassen entgegen. Auch räumlich sei die Schule gut aufgestellt. Mögliche Ausnahme bildet dabei der Raum, in dem die Schüler ihr Mittagessen zu sich nehmen. Die Aufteilung in „Jahgangshäuser“ soll beibehalten werden. 	

	<ul style="list-style-type: none"> • Mit der Einteilung der Klassen wird an der Grundschule Heidacker erst nach Ablauf der Widerspruchsfristen begonnen; voraussichtlich jedoch vor Beginn der Sommerferien. • Ein Elternbrief mit Informationen zur Projektwoche „Trommelzauber“ vom 08. bis 12. April 2019, wird am 27. März 2019 über die gelben Postmappen verteilt. • Herr Bensch berichtet über einen Vorfall beim Schulschwimmen: Schüler der dritten Klassen der Grundschule Heidacker teilten sich demnach mit Schülern aus der siebten Klasse des Albrecht-Thaer-Gymnasiums eine Umkleidekabine. Die älteren Schüler sahen sich auf ihren Smartphones Videos an und machten Selfies, auf denen möglicherweise auch jüngere Schüler zu sehen waren. Die Schulleitung erlangte erst circa vier Wochen später Kenntnis von dem Vorfall und nahm unmittelbar Kontakt zum ATH und zu Bäderland auf. Alle Parteien gingen sehr offen und professionell mit der Situation um. Alle Schüler wurden von ihrer jeweiligen Schulleitung zu einem Gespräch gebeten. Von Seiten des Albrecht-Thaer-Gymnasiums wurde sichergestellt, dass alle Fotos gelöscht wurden. Bäderland gewährleistet, dass zukünftig alle Klassen eine eigene Umkleidekabine haben werden. Die Schüler der Grundschule Heidacker gehen nach eigenen Angaben ohne Angst weiterhin gern zum Schulschwimmen. <p>Bericht der GBS-Leitung</p> <ul style="list-style-type: none"> • Herr Cohen ist nun seit vier Wochen als GBS-Leitung an der Grundschule Heidacker tätig. Zwei Woche davon während der Schulzeit und zwei Wochen während der Märzferien. • Er wurde sehr gut und sehr herzlich aufgenommen: von der Schulleitung und der Lehrerschaft, von den Kolleginnen und Kollegen aus der Nachmittagsbetreuung und von den Kindern: „Die Kinder hier haben eine schöne Willkommenskultur.“ • Bezüglich des Umgangs mit Medien habe er an seiner vorherigen Schule einer sehr guten Präsentation von Ingo Kriebisch (Leiter des Referats Medienpädagogik am Landesinstitut für Lehrerbildung und Schulentwicklung) beiwohnen dürfen. Die Kontaktdaten des Referenten wird Herrn Cohen dem Elternrat zukommen lassen.
TOP2	<p>Kreiselternerat (KER)</p> <ul style="list-style-type: none"> • Keiner der Anwesenden hat an der vergangenen Sitzung teilgenommen. Herr Bensch vermutet aber, dass einerseits die geplanten Zuschüsse des Bundes zur Digitalisierung an Schulen und andererseits gestiegene Schülerzahlen an einigen Standorten weiterführender Schulen thematisiert wurden.

TOP3**Sonstiges**

- Betreuungsverträge für die Nachmittagsbetreuung werden zeitnah verschickt. Es steht die Frage im Raum, ob geplant sei, Prozess und Verträge zu digitalisieren. Herr Bensch mutmaßt, dass dies kommen wird.
- Es wurde sich bereits in der Vergangenheit darauf verständigt, dass
 - das Elterncafé zur Einschulung von Eltern der jetzigen ersten Klassen,
 - der Flohmarkt von Eltern der jetzigen zweiten Klassen und
 - das Grillfest von Eltern der jetzigen dritten Klassenorganisiert werden soll.
- Der Termin für den Flohmarkt wird festgelegt auf den **25. Mai 2019**. Die anwesenden Elternvertreterinnen Frau Meyer, Frau Burkhardt und Frau Bruckner erklären sich spontan bereit, den Flohmarkt vorzubereiten. Es müssen ca. vier bis sechs Wochen vor dem Termin Plakate gedruckt, geklebt und aufgestellt werden. Ein Ordner mit allen/ weiteren relevanten, organisatorischen Details liegt bei Frau Kastner.
- Ein Sommerfest ist nicht geplant.